

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TAPACHULA



NOMBRE DE LA ALUMNA: Paz Cruz Citlaly Jaqueline

Nombre del docente: Roberto Sedano

MATERIA:

METODOS, INSTRUMENTOS Y TECNICAS DE DIAGNOSTICO VETERINARIO



los exámenes veterinarios más importantes que se le deben realizar a un gato cada cierto tiempo destacan los siguientes:

El estudio coprológico se lleva a cabo analizando en laboratorio una muestra de las heces fecales del gato. Es un examen especialmente valioso para detectar problemas de infección intestinal de origen fúngico, parasitario, bacteriano o vírico



El uroanálisis, es decir, el examen parcial de orina. Se trata de un análisis de laboratorio provechoso para identificar posibles enfermedades renales.

el examen de hemoparásitos. Se trata de un análisis eficaz para el diagnóstico de infecciones parasitarias en el torrente sanguíneo.



## BIBLIOGRAFIA

fmvz.unam.mx ›

[https://r.search.yahoo.com/\\_ylt=AwrFEIw0BcZkN.gsG1HD8Qt.;\\_ylu=Y29sbwNiZjEEcG9zAzUEdnRpZAMEc2VjA3Ny/RV=2/RE=1690727860/RO=10/RU=https%3a%2f%2facedacris.ulpgc.es%2fbitstream%2f10553%2f73864%2f2%2fAbordaje\\_clinico\\_diagnostico.pdf/RK=2/RS=JBcOYjp76.W8cAR4BN0ln6u3.WU-](https://r.search.yahoo.com/_ylt=AwrFEIw0BcZkN.gsG1HD8Qt.;_ylu=Y29sbwNiZjEEcG9zAzUEdnRpZAMEc2VjA3Ny/RV=2/RE=1690727860/RO=10/RU=https%3a%2f%2facedacris.ulpgc.es%2fbitstream%2f10553%2f73864%2f2%2fAbordaje_clinico_diagnostico.pdf/RK=2/RS=JBcOYjp76.W8cAR4BN0ln6u3.WU-)